

Dicho nombramiento tuvo lugar en sesión de Junta Directiva Ordinaria celebrada ayer 7 de marzo

Santiago Hernández Veracruz autor del Cartel Anunciador 2023

Redacción - 08/03/2023

La Asociación de Fiestas tiene el placer de anunciar que el próximo autor del Cartel Anunciador de las Fiestas de Moros y Cristianos 2023 será el crevillentino Santiago Hernández Veracruz. Dicho nombramiento tuvo lugar en sesión de Junta Directiva Ordinaria celebrada ayer 7 de marzo.

Santiago Hernández nació en Murcia en 1969 residiendo en Crevillent hasta los treinta años. Actualmente reside en Guardamar del Segura.

Realiza dos cursos en la Escuela de Pintura Hort del Xocolater de Elche, un curso en la Escuela de Arte de Orihuela y el Ciclo superior de Ilustración y Diseño Gráfico en la Escuela de Arte de Murcia. Grado en Bellas Artes y el Máster de Profesorado de Secundaria por la Universidad de Murcia.

Forma parte del colectivo Asociación Artístico Artesanal Cuevas de Rojas. Trabaja en la cueva-taller nº 11 situada en el barrio de las Cuevas del Rodeo de Rojas.

Su vida profesional abarca más de treinta años de trabajo relacionado con el mundo del arte y la enseñanza.

